



## Les épreuves Nationales

Paul de VIVIE avait pour habitude de donner rendez-vous à ses amis et disciples en un coin de Provence le jour de Pâques. En souvenir à VELOCIO, chaque année à l'occasion de Pâques en Provence, l'Audax Club Parisien organise la Flèche Vélocio. C'est une épreuve d'endurance créée en 1947, qui consiste à rallier le rassemblement pascal en 24 heures.

Le Club a participé de nombreuses fois à cette épreuve sportive dont le but est d'accomplir la plus grande distance en direction du Meeting Pascal par équipe de trois à cinq cyclos. Bousculant la hiérarchie qui veut que seuls les grands clubs se distinguent dans cette manifestation, le Club a eu le bonheur et le privilège d'inscrire en 1966, son nom au palmarès de la Flèche Vélocio en réalisant 530 km, soit la plus longue distance en deux tours d'horloge.



Equipe 1964 (de g à d) : Georges SUFFREN, Jacques SILVAIN et Etienne PECOUT



Equipe 1965 (de g à d) : Jacques SILVAIN, Louis BONNY, Charly BONTHOUX et Georges SUFFREN



Equipe 1966 (de g à d) : Etienne PECOUT, Charly BONTHOUX, Jacques SILVAIN et Louis BONNY



Equipe 1968 (de g à d) : Georges SUFFREN, Lucien GRILLI, Jacques SILVAIN, Charly BONTHOUX



Equipe 1970 (de g à d) : Roger NICOLET, Louis BONNY, Jacques SILVAIN et Etienne PECOUT



Equipe 1972 (de g à d) : Fernand ANDREOLETTY, Gustave DUVAL venu les encourager, Etienne PECOUT et Jacques SILVAIN



Equipe 1975 (de g à d) : Louis BLANCHET supporter, Etienne PECOUT, Jacques SILVAIN et Michel GALLET-GOTTARDO



Equipe 1986 (de g à d) : Etienne PECOUT, Cathy GERENT, Jean MONIN et Michel GALLET-GOTTARDO



Equipe 2004 (de g à d) : Max BEAUVAIS, Yvon BLANC, Didier JULIEN et Bernard MONCHAL

Deux autres équipes ont participé à la Flèche Vélocio : Equipe de 1975 : GALLET-GOTTARDO, PECOUT, FLECHAIRE, PEYRE, BLANC et Equipe de 1977 : GALLET-GOTTARDO, PECOUT, FLECHAIRE, LLOBELL

Le Club a eu l'honneur d'être dignement représenté à la plus longue et plus prestigieuse randonnée au monde : **PARIS-BREST-PARIS**, organisée par l'Audax Club Parisien. Cette épreuve au long cours de 1200 km, à effectuer en moins de 90 h, a vu la participation de quatre Pernois qui ont réussi ce défi hors normes. Il s'agit de : **Gustave DUVAL** en 1961 et 1966 / **Michel GALLET-GOTTARDO** en 1975 et 1979 / **Etienne PECOUT** en 1975, 1979, 1987 et 1991 / **Jacques SILVAIN** en 1971 et 1975.